

Einladung zu der IDI Wanderung #263 am 16.10.2012

Ziel ist eine weitere Etappe der Murgleiter, von der wir letztes Jahr zwei Etappen erfolgreich bewältigt haben. Die ursprüngliche Planung sah vor, daß wir die (neue) letzte Etappe vom Schliffkopf (Murgquelle) bis nach Baiersbronn wandern. Wie wir aus dem Internet erfahren haben, ist aber diese Strecke im Moment komplett wegen Sturmschäden gesperrt und es gibt auch keinen Hinweis, wann sie wieder aufgemacht wird. Also mussten wir uns entscheiden, ein anderes Teilstück zu wählen. Dieses wird jetzt die Etappe Forbach (= Endpunkt unserer letztjährigen Tour) bis nach Gernsbach sein..



Diese hat im Original 23,7 km und sehr viele Höhenmeter, was aber kein Problem darstellen sollte, da wir ab Reichenbach (ca. nach 11 km) abkürzen können.

Wir werden mit der Bahn anreisen und fahrplanmäßig um 9:17 Uhr ankommen. Für Anreise mit dem Auto zwei Hinweise: links neben dem Bahnhof gibt es Park und Ride Parkplätze. Im Bahnhof gibt es ein kleines Lokal, wo man Kaffee, Tee o.ä. erhält.

Übrigens noch ein Tipp: Etwas unterhalb des Bahnhofes befindet sich die berühmte Holzbrücke über die Murg. Zur Einstimmung und zur Erinnerung an unsere letztjährige Tour hier ein Bild:



Mit den besten IDI Grüßen

Moni und Gerhard